

# *Cuba confirme à Genève sa volonté de contribuer au travail de l'Organisation Internationale des Migrations*

---



## Organizació Internacional para las Migraciones

La Havane, 29 nov. (RHC).- L'OIM, l'Organisation Internationale des Migrations, a rendu publique ce mardi l'adhésion formelle de Cuba, au cours de sa 108e session de travail à Genève.

Pedro Luis Pedroso, ambassadeur de Cuba auprès des organisations des Nations Unies ayant leur siège à Genève, a confirmé la volonté de notre pays de contribuer à l'obtention des buts de cette organisation.

Au cours d'une intervention devant ce forum, l'ambassadeur de Cuba s'est prononcé pour le dialogue et pour la coopération internationale pour mieux relever le défi découlant de la complexité croissante du phénomène des migrations. Il a plaidé pour la promotion d'une meilleure compréhension de la question et il a appelé la communauté internationale à encourager le respect de la dignité humaine et le bien-être des migrants.

Au nom du gouvernement cubain, l'ambassadeur Pedro Luis Pedroso a remercié l'OIM de l'appui reçu à

plusieurs reprises et dans des situations diverses.

Cela a contribué, a-t-il relevé, à « forger une relation de confiance mutuelle, d'entente et de respect qui nous a permis d'aboutir à ce moment historique »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148843-cuba-confirme-a-geneve-sa-volonte-de-contribuer-au-travail-de-lorganisation-internationale-des-migrations>



**Radio Habana Cuba**